

Schülerpraktikum

von Carlotta Koch

Ich habe mein Schülerpraktikum in der m&i-Fachklinik Bad Pyrmont absolviert.

Dies ist eine Rehaklinik. In dieser Klinik gibt es verschiedene Abteilungen mit unterschiedlichen Aufgaben. Ich habe mich für die Abteilung der Physiotherapie beworben, da ich gerne mit Menschen zusammen arbeite und mich gerne sportlich bewege. In dieser Abteilung wurde ich auch die meiste Zeit eingeteilt, trotzdem war ich auch in anderen Abteilungen, die mit der Physiotherapie „verwandt“ sind tätig. Dies war auch sehr nützlich, da ich dadurch viele vielseitige Eindrücke aus der Berufswelt bekommen habe und Erfahrungen sammeln konnte. In den ersten 2 bis 3 Tagen musste ich mich erst einmal in der Klinik zu recht finden, da diese sehr groß ist und ich mich oft verlaufen habe. An diesem Punkt gebe ich euch den Ratschlag, dass ihr immer offen seid und nachfragt, wenn etwas unklar ist. Denn dies zeigt auch, dass ihr interessiert seid und Motivation habt. Ich bin ehrlich, in den ersten Tagen hatte ich nicht so viel Motivation, aber diese hat sich von Tag zu Tag gesteigert und ich hatte immer mehr Spaß an meinem Praktikum. Es ist sehr wichtig, dass man sich auf das Praktikum und auf die Situation einlässt. Nur so gewinnt man Erfahrungen und Eindrücke, die das ganze Leben lang im Gedächtnis bleiben.